

CELEBRATIONS DOMINICALES

DIMANCHE 4 MAI 2025 : ST VAAST 10 H 30

Lumignon : Jacqueline DENIS

SAMEDI 10 MAI 2025 : IMMACULEE CONCEPTION 17 H 30

Quête impérée pour les séminaires et la formation des futurs prêtres

DIMANCHE 11 MAI 2025 : ST VAAST 10 H 30

Quête impérée pour les séminaires et la formation des futurs prêtres

Léon BOUCHERY

DIMANCHE 18 MAI 2025 : ST VAAST 10 H 30

Philippe CAPELLE

SAMEDI 24 MAI 2025: IMMACULEE CONCEPTION 17 H 30

Lucie et Paul BEHAGUE

DIMANCHE 25 MAI 2025 : ST VAAST 10 H 30

Mr et Mme PRIEM-STROOM

Mr et Mme Emmanuel et Jacqueline CARREZ

Paola MASO

JEUDI 29 MAI 2025 : St VAAST 10 H 30

Fête de l' ASCENSION

MESSES EN SEMAINE

LE MERCREDI à 18h 00 à l'Oratoire de St Vaast
(précédée du chapelet à 17 H 30)

Messes en EHPAD :

Le VENDREDI 16 MAI à 15 H 30 à la résidence Bouchery

LE VENDREDI 23 MAI à 15 H 30 à la résidence du Pont Bertin

FUNERAILLES

Le DIMANCHE 4 MAI à 10 H 30 à St VAAST :

La messe est célébrée pour les personnes dont les funérailles ont eu lieu en
AVRIL : Jacqueline DUQUESNE , Jacqueline DENIS

BAPTEMES

SAMEDI 3 MAI à 11 H 00 ST VAAST : Emma HELIN MONTAY

SAMEDI 17 MAI à 11 H 00 IMMACULEE CONCEPTION : Milo DEHEEGHER,
Lou VERHOYE- QUENNEHEN, Anaé DEPUTTE

SAMEDI 17 MAI à 14 H 30 IMMACULEE CONCEPTION : Ambre POTTIE

DIMANCHE 25 MAI à 12 H 00 à ST VAAST : Mathys et Samuel VERLET

MARIAGES

SAMEDI 3 MAI : 14 H 00 ST VAAST: Bastien DETAILLEUR et Melissa HESPEL

SAMEDI 10 MAI :14 H 30 ST VAAST : Maxime TURPIN et Sophie PETILLON

PERMANENCE D'ACCUEIL

A LA MAISON PAROISSIALE: 13 CONTOUR DE L'EGLISE: les MERCREDIS de 9 H 30
à 11 H 00 et les SAMEDIS de 10 H 00 à 11 H 30

(sauf pendant les vacances scolaires)

TEMPS DE PRIERE

Jeudi 15 mai de 19 H 30 à 20 H 30 : IMMACULEE CONCEPTION

Prière œcuménique de Taizé

AGENDA

Répétition de la chorale :

Les MARDIS 13 ET 27 MAI de 15 H 30 à 16 H 30 (ORATOIRE ST VAAST)

PRIONS MARIE en ce mois de MAI



Prions : Marie en ce mois qui t'est consacré, je viens à toi. Tu connais toutes les intentions de mon cœur, j'ai confiance en toi et en ton intercession auprès de Jésus ton Fils, notre Sauveur. Ecoute ma prière...*(exprimer vos intentions dans le silence)*. **Un Notre Père puis un Je vous Salue Marie.**

Chaque mercredi du mois de mai, nous pouvons nous retrouver pour le chapelet de 17 h 30 à 18 h 00 à l'oratoire de St Vaast.

PRIONS pour le pape FRANCOIS

Prions pour le Pape François, rendons grâce pour son pontificat et l'héritage qu'il nous laisse et prions pour Celui que l'Esprit Saint appellera à sa succession.

Témoignage de Martin, jeune paroissien : Pour tant de jeunes catholiques comme moi, François a été le Pape de notre adolescence et de notre début de vie d'adulte. Tout 1er Pape jésuite et 1er Pape non-européen depuis le VIII^{ème} siècle. 12 années d'un pontificat tourné vers les plus marginalisés de nos sociétés, à tenir la barre dans un Monde aux profonds bouleversements, à décentrer l'Eglise de sa vision jusqu'alors essentiellement occidentale.

Promoteur invétéré du dialogue inter-religieux, défenseur ardent de la justice sociale et économique, pionnier sur les questions environnementales (et auteur de sans doute l'un des plus grands écrits sur le sujet ---> l'encyclique Laudato Si, parue en 2015), combattant inlassable de toutes les formes de domination, il a souvent bousculé l'Eglise pour mieux l'intégrer au Monde et la faire accepter de celui-ci.

Il a agi et a été au contact jusqu'au bout, hier midi encore pour son traditionnel message lors de la bénédiction Urbi et Orbi (= à la Ville et au Monde) depuis la Place Saint-Pierre à Rome. Un homme de paix qui avait bien pris le pouls de l'époque.

Je garderai à vie le souvenir de son passage aux JMJ de Lisbonne il y a bientôt 2 ans. Il ne sera pas des nôtres cet été à Rome pour célébrer l'année jubilaire. Je redoutais son départ depuis plusieurs mois. Quel symbole que celui-ci advienne en ce week-end de Pâques. De Jorge Mario Bergoglio à François, 88 années d'une vie faite d'humilité, de courage, d'espérance et de réconciliation.

Paroisse Notre-Dame-de- l' Espérance

13, contour de l' église

59 930 LA CHAPELLE D'ARMENTIERES

Tel : 03 20 35 30 10

En cas d'urgence :

Christine Campagne, coordinatrice : 06 07 41 79 03

notredamedelesperance@laposte.net

Site : <https://lachapelle.armentierois.fr/>



MAI 2025

le Mot du Père Christophe : **Bâtir sur le roc**

Il faut bien se rendre à l'évidence : les jeunes générations n'ont plus de terreau où germer. La famille d'origine ou qu'ils construisent est volatile, les lieux de vie et de travail sont régulièrement modifiés, la foi n'a duré que le temps du baptême, les valeurs et les lois sont aussi changeantes que les humeurs et les modes. Ces mouvements sont volontaires ou subis. Les jeunes (et maintenant déjà moins jeunes) : c'est de la culture hors-sol. Rien sur quoi se reposer, rien de stable. Et portant même les girouettes ont besoin d'un clocher où reposer les pieds !

De moins en moins de lieu de pèlerinage à la source, de stabilité affective, de repères immuables. Les politiques à tous niveaux en sont grandement responsables, eux qui scient la branche sur laquelle ils sont assis : décisions autoritaires, wokisme, incohérences, promotion de l'individualisme, contre-exemple, relativisme des valeurs à commencer par celle de la vie... Qui ne s'en est pas rendu compte ? Qui ne constate pas ce désintérêt pour la politique voire cette animosité monter ? Contrairement à ce qu'on essaie de nous faire croire, force est de constater que notre monde occidental est de moins en moins apaisé et de plus en plus énervé.

Ce n'est pas pour rien que le nombre de catéchumènes (adultes demandant le baptême) ne cesse d'augmenter. En Eglise on est membre d'une communauté, d'un groupe, qui ne change pas d'avis comme de chemise, notre foi, nos valeurs sont celles de toujours. Et où que vous alliez vous trouverez une église qui sera un "chez-vous". Les mêmes messes, les mêmes rites même si vous ne comprenez pas un mot parce que vous êtes à l'étranger.

Les Chrétiens ont une espérance que personne ne pourra leur enlever car elle n'est pas portée en ce monde mais en celui de Dieu. Cette espérance nous permet de vivre autrement notre relation à ce monde présent qui ne fait que passer. Nous, nous sommes bâtis pour l'éternité...

